

## El Rey considera “irreconducible” la apuesta de Mas por la secesión

### Felipe VI vuelve a encontrarse hoy con el ‘president’ en Barcelona

**Rajoy:** “Vamos a dar la batalla. En España la ley se va a cumplir”

**Sánchez:** “Pido a la sociedad catalana que no caiga en la trampa de Mas”

**Iglesias:** “No es viable que solo Cataluña decida su relación con España”

**Rivera:** “En estos cinco años ha incrementado el déficit democrático”

## El yihadista detenido en Melilla fue soldado del Ejército

P. ORTEGA DOLZ, Madrid  
El yihadista de nacionalidad española detenido ayer en Melilla fue soldado profesional del Ejército español con destino en el Regimiento de Ingenieros Número 8, según ha sabido este diario. El arrestado presuntamente captaba mujeres para enviarlas a Siria. PÁGINA 15

### ADEMÁS

## Cautela ante la desaparición de los periodistas

“Es lo que más conviene a vuestros colegas”, explicó ayer el ministro de Exteriores, García-Margallo. P15



Contador se cae y pierde las opciones en el Tour P27

Alta abstención en las primarias de Podemos P16

V. G. CALVO / F. J. PÉREZ Madrid

Felipe VI considera que la actitud del presidente de la Generalitat de Cataluña, Artur Mas, con respecto al proceso independentista es “irreconducible”. Así lo ha sabido este diario y así es como trasladó su profunda preocupación sobre el desafío secesionista al presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, durante una audiencia en La Zarzuela. “Puesto que con este señor Mas no hay arreglo posible, vamos derechos al precipicio”, afirmó Revilla, quien explicó a la prensa que el Rey le transmitió la sensación de que su homólogo catalán no tiene la intención de reconsiderar sus planteamientos. El Monarca, que ya recibió a Mas la semana pasada, volverá a coincidir hoy con el *president* en Barcelona, donde pronunciará un discurso en la entrega de despachos a la nueva promoción de 35 jueces.

El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, reiteró ayer que “dará la batalla” contra la violación de la Constitución. PP y PSOE se sumaron a la defensa de la legalidad. PÁGINAS 13 Y 14

### EDITORIAL

Desde el corazón PÁGINA 10

### OPINIÓN

Perdiéndonos la fiesta PÁGINA 11

Santiago Roncagliolo



LOS TRENES DE LOS REFUGIADOS. De Verona a Múnich; de Presevo a Kecskemét, como en la foto... Los vagones atestados de inmigrantes son una imagen habitual estos días en Europa. / D. S. (EFE)

## Rato denuncia maltrato judicial y se queja de indefensión

### El exministro se niega a declarar hasta conocer de qué se le acusa

J. M. ROMERO / Í. DE BARRÓN Madrid

El exministro de Economía Rodrigo Rato se acogió ayer a su derecho a no declarar en la vista por los delitos fiscales y de blanqueo de dinero que le imputa la fiscalía. En su comparecencia, explicó al juez que quiere conocer antes el informe de la Oficina Antifraude sobre el material que se le incautó en su domicilio y su despacho cuando fue detenido el pasado mes de abril. Rato también se quejó de las “medidas cautelares extremas” a las que se ha visto sometido desde entonces, alegando que le han causado “graves daños reputacionales, familiares y profesionales”. PÁGINA 19

## Tsipras protesta por el falso heroísmo de miembros de su partido

M. A. SÁNCHEZ-VALLEJO, Atenas

El primer ministro griego, Alexis Tsipras, plantó cara ayer abiertamente a la facción rebelde de su partido horas antes de que el Parlamento heleno sometiera a votación el segundo paquete de reformas requerido por los socios europeos para negociar el tercer rescate. Tsipras reprochó a los disidentes pronunciar “demasiados discursos heroicos” sin presentar alternativas viables, mientras su portavoz reforzaba la perspectiva de elecciones anticipadas. PÁGINA 3

## Desde hoy los matrimonios de menores de 16 están prohibidos en España

### 15 años no es edad para casarse

“15 años no es edad para casarse”. Quien hace esta afirmación tan tajante sabe de lo que habla. María del Mar Lozano se casó con 16 años recién cumplidos. Lozano, presidenta de la asociación de mujeres payas y gitanas Romí de Palencia, da la bienvenida a la nueva Ley de Jurisdicción Voluntaria que hoy entra en vigor y que prohíbe los matrimonios a los me-

nores de 16 años. Hasta ahora, el límite estaba en 14. Las uniones infantiles en nuestro país son una realidad casi inexistente, explican los sociólogos. Entre 2000 y 2014 se celebraron 365 matrimonios entre menores, cinco en el último año registrado. En Europa, solo Ucrania, Estonia y Andorra tienen el umbral por debajo de los 16 años. PÁGINA 20